



ARTE. 1: ORGANIZACIÓN

La XVII AL ANDALUS ULTIMATE TRAIL está organizada por TEAM AXARSPORT s.l. y tiene lugar del 06 - 10 de julio, 2026 en el Poniente Granadino, Andalucía, España. La carrera tiene salida y llegada en la localidad granadina de Loja.

ARTE. 2: DEFINICIÓN DE LA COMPETICIÓN

La XVII AL ANDALUS ULTIMATE TRAIL es una carrera de 230 km durante cinco días en un clima cálido con temperaturas que alcanzan los 35-40C. La carrera tiene lugar en los hermosos parques naturales de la provincia de Granada, en el sur de España. El terreno consta de montaña, desierto y pista única, junto con tramos de asfalto.

La carrera es semi-apoyada. Los competidores llevan artículos obligatorios (ver Lista de Equipo completa, ART. 18).

TEAM AXARSPORT s.l. se reserva el derecho de modificar:

el reglamento del XVII AL ANDALUS ULTIMATE TRAIL.
el aspecto o las fechas del curso en caso de fuerzas fuera de nuestro control: clima, construcción, eventos de fuerza mayor.

ARTE. 3: REGISTRO Y CUOTA DE ENTRADA

Individual:

1.280€ – 01 agosto – 30 septiembre, 2025

1.430€ – 01 octubre – 31 marzo, 2026

1.530 € – 01 abril – 15 junio, 2026

10% de descuento para grupos de 2 o más.

10% de descuento para competidores y voluntarios de ediciones anteriores.

Los descuentos no se pueden combinar.

Depósito: 350 € Debido al registro a través de PayPal o transferencia bancaria. Envíe un correo electrónico al equipo Axarsport para la factura de transferencia bancaria.

Saldo: debido 90 días después del registro. Opción de pagar en plazos.

Entrada después del 01 de abril de 2026: la tarifa de registro debe pagarse en su totalidad.

La tarifa de entrada incluye:

3 noches de alojamiento en hotel de 4 estrellas, desayuno y cena (adicional 55€/noche en habitación individual, según disponibilidad).

Alojamiento en tienda compartida para 2 personas durante la carrera (30 € adicionales por tienda individual).

Campings con instalaciones (duchas, baños, agua hirviendo, electricidad).

Agua embotellada durante toda la carrera.
Su bolsa de carrera (10 kg máx.) transportada diariamente.
Personal médico y de apoyo en el lugar las 24 horas.
Equipos de monitores de puntos de control durante toda la carrera.
Tabla de recuperación de avituallamiento diario al final de cada etapa.
Reconocimiento diario a ganadores de etapa y briefing.
Cena de arroz tradicional en el camping de la Etapa 3.
Cena de pasta en el camping de la Etapa 4.
Cena de gala y entrega de premios.
Bolsa de regalo, camiseta edición especial.
Camiseta técnica finisher y medalla finisher personalizada por completar las cinco etapas.
IVA e impuestos relacionados incluidos.
Seguro de accidentes de carrera incluido.
Clasificatorio 100K UTMB Performance Index Qualifier al finalizar la carrera.

La siguiente información es necesaria para completar el registro:

Formulario de inscripción completo (en línea)
Formulario de reserva de hotel (en línea)
Todos los saldos de tarifas de entrada pagados
Formulario médico completo (a completar dentro de los 30 días posteriores al inicio de la carrera)

Política de cancelación:

Depósito: €350 no reembolsables pero transferibles (ver abajo).

Si un competidor cancela por razones médicas o personales:

Antes del 31 de mayo 2026: Reembolso del 100% (menos una tarifa de €100 y el depósito no reembolsable). 100% del pago (incluido el depósito) transferido al AAUT 2026 (tarifa de €200). Si solo se pagó el depósito, €175 puede ser transferido al AAUT 2027.

A partir del 31 de mayo 2026 (35 días antes del evento): No hay opciones de reembolso ni de transferencia disponibles.

En caso de aplazamiento de la carrera por un evento de fuerza mayor:

El 100% de tu depósito/pago se aplica al AAUT 2027. Puedes transferir tu inscripción a otro corredor a tu discreción.

Si, por razones fuera de nuestro control, no hay carrera en 2027, se proporcionarán más instrucciones.

ARTE. 4: CONDICIONES GENERALES Y RESPONSABILIDAD PERSONAL

La XVII AL ANDALUS ULTIMATE TRAIL se llevará a cabo de acuerdo con el Reglamento General de Carrera y sus modificaciones, que todos los participantes aceptan en el momento de su inscripción. La organización no se responsabiliza de ningún daño causado por el participante o causado a sí mismo por su imprudencia o negligencia. Asimismo, los participantes declaran encontrarse en perfectas condiciones físicas para la realización de esta carrera, eximiendo a la organización de la carrera de dicha responsabilidad, y están obligados a presentar un formulario médico firmado por la organización 30 días antes de la inscripción. La inscripción en la carrera supone la aceptación de las presentes bases y reglamentos.

ARTE. 5: CONDICIONES DE ADMISIÓN DE PARTICIPANTES

Se aceptará a cualquier persona que cumpla con las siguientes condiciones: mayor de 18 años, cualquier ciudadanía, buena salud y pago completo de las tasas.

ARTE. 6: CATEGORÍAS DE PARTICIPANTES

INDIVIDUAL

Cada corredor será clasificado. Además de la clasificación general, habrá puestos de primero, segundo y tercero femenino y masculino.

EQUIPO

La categoría de equipo 2026 estará disponible para registrarse durante el registro en julio. Un equipo consta de 2 competidores (que también se contarán como corredores individuales en la clasificación general) y cada uno completará las 5 etapas de la carrera. No tienen que correr juntos. El equipo con el tiempo combinado más rápido gana la categoría.

ARTE. 7: VERIFICACIONES TÉCNICAS Y ADMINISTRATIVAS

El 05 de julio de 2026, los participantes deben presentarse ante los administradores de la carrera en el momento del registro. Los participantes deben cumplir con los requisitos administrativos y técnicos, incluido el formulario médico y el pago completo de las tarifas de inscripción. Cada competidor es responsable de su propio equipamiento, y cada elemento referente a la lista de equipamiento de los participantes es estrictamente personal.

ARTE. 8: MARCAS DE IDENTIFICACIÓN/NÚMEROS DE CARRERA

Durante el registro administrativo, la organización facilitará a cada participante un dorsal. Cada participante debe asegurarse de que su marca de identificación sea clara, completamente visible, en buenas condiciones y en el lugar adecuado durante toda la carrera. La organización pondrá a disposición marcas de identificación de repuesto en caso de pérdida o daño.

ARTE. 9: PUNTOS DE CONTROL Y CLASIFICACIÓN

Cada punto de control es obligatorio. Los puntos de control están ubicados a lo largo del transcurso de cada etapa de la carrera aproximadamente a una distancia de 9 a 12 km. Hay de tres a seis puntos de control dependiendo de la longitud de la etapa y cada competidor debe pasar por ellos. Esto permite a los oficiales de carrera registrar tiempos y distribuir agua. Se dispondrá de 1,5 litros de agua en cada punto de control y también en la salida y llegada de cada etapa.

El cronometraje electrónico se utiliza para identificar, cronometrar y clasificar a cada competidor. El tiempo de cada competidor se indica en horas, minutos y segundos.

ARTE. 10: RACE VILLAGE / CAMPINGS

Los pueblos de carrera se instalarán cada día en sitios previamente elegidos transformados en áreas de acampada para los competidores. El equipo que no sea de carrera se transferirá a cada sitio en su Race Kit Bag (RKB) numerado. Hay un peso máximo de 10 kg para RKB. Las tiendas de campaña individuales, para 2 y 3 personas se asignan en función de las asignaciones de habitaciones de hotel y los equipos (tarifa de 30 € para tiendas individuales).

Los pueblos de carrera están equipados con instalaciones básicas que incluyen duchas y baños, electricidad, agua hirviendo para alimentos deshidratados y una estación de hospitalidad por tiempo limitado al final de cada etapa. Habrá tiempo para ingresar a los pueblos cercanos y comprar comidas cuando estén disponibles. Habrá una reunión de premiación y una sesión informativa sobre el escenario todos los días.

ARTE. 11: ASISTENCIA MÉDICA DURANTE LA CARRERA

Un equipo médico experimentado está presente durante toda la carrera para garantizar que cualquier participante que sufra agotamiento físico o mental sea tratado para evitar más lesiones. El asesoramiento del equipo médico se tiene en cuenta en las decisiones tomadas por el director de carrera en cuanto a si un competidor tratado por el equipo médico puede continuar en la carrera. En caso de que un competidor sea llevado al hospital para recibir tratamiento, permanecerá fuera del sitio hasta que se le autorice a regresar al evento. Cualquier gasto en que incurra la Organización por concepto de tratamiento médico fuera del sitio (transporte, hotel o comidas) es responsabilidad del participante.

ARTE. 12: ABANDONO / ELIMINACIÓN

En ningún caso (ya riesgo de tener que pagar los costes de búsqueda que ello suponga) ningún competidor podrá abandonar la carrera sin informar a la Organización. Si un competidor abandona la carrera, deberá comunicarlo inmediatamente a la Organización y será eliminado de la lista oficial de largada. Si un miembro de un equipo abandona, los miembros restantes del equipo se clasifican como individuos.

A los competidores que no alcancen un promedio mínimo de 4.5 km/hora y alcancen los puntos de control antes de las horas de cierre publicadas, se les puede pedir que abandonen en consideración a la seguridad y los recursos del equipo de apoyo a la carrera. Esta decisión la toma el Director de Carrera y es definitiva.

ARTE. 13: ASISTENCIA EN TIERRA

La organización recuerda a todos los participantes que la XVII AL ANDALUS ULTIMATE TRAIL es una carrera donde las condiciones climáticas pueden ser extremas. Cualquier ayuda externa está estrictamente prohibida.

ARTE. 14: SEGURO

La organización tramita un seguro con cobertura médica de accidentes para todos los participantes durante los días de la carrera. Todos los competidores participan con pleno conocimiento de los riesgos en que se puede incurrir en este tipo de competición. Dado que los competidores participan por su propia voluntad, la organización no se hace responsable de ningún derrumbe o accidente. De acuerdo con la ley del deporte de 1984, el organizador está obligado a recomendar a los participantes que contraten su propio seguro de accidentes, viajes y muerte. Si un competidor es llevado al hospital, será responsable de cualquier gasto indebido fuera de la cobertura de seguro incluida en la tarifa de inscripción.

ARTE. 15: CONDICIONES DEL CLIMA Y DEL TERRENO

Temperaturas medias en julio:

durante el día 30°- 40° C,
noche 15°- 20°C.

La ruta (aprox. 230 km) cubre una gran variedad de terrenos. La organización se reserva el derecho de modificar el recorrido y la duración de las distintas etapas como consecuencia de condiciones meteorológicas desfavorables o cambios imprevistos en determinadas zonas y publicará el mapa y la información del recorrido más actualizados antes de la etapa.

ARTE. 16: MARCAS

Los participantes en la XVII AL ANDALUS ULTIMATE TRAIL deberán seguir el recorrido marcado por la organización. El recorrido estará señalizado aproximadamente cada 50 – 1000 metros, dependiendo de las características del sendero. Las marcas oficiales de la carrera de 2026 se mostrarán en la orientación. La administración de la carrera recomienda encarecidamente a los participantes que estudien los mapas de ruta y descarguen los archivos .gpx de la ruta del sitio

web antes del 05 de julio de 2026. La organización tiene cuidado de utilizar materiales de señalización que no sean dañinos para el medio ambiente y que se retiren después de la carrera. Cualquier alteración física de una marca de ruta por parte de un participante está prohibida y es causa de descalificación del evento.

ARTE. 17: LIBRO DE RUTA

En el momento de la inscripción se emite un libro de ruta que incluye mapas y diversos elementos de interés para cada etapa. Está obligado a tener su libro de ruta durante la carrera (opcional en la ruta) y asistir a las sesiones informativas vespertinas del Director de Carrera relacionadas con la etapa del día siguiente.

ARTE. 18: EQUIPO OBLIGATORIO PARA LOS PARTICIPANTES

El equipo obligatorio de cada participante (comida, equipo de supervivencia y botiquín) no debe pesar más de 4 kg. Su Race Kit Bag personal debe pesar 10 kg al comienzo de la carrera.

Alimento:

Cada participante deberá aportar su propia alimentación deshidratada para las etapas de la carrera. Se facilitará agua hirviendo en los campings al final de cada etapa y por la mañana antes de cada salida.

Kit de carrera personal:

Mochila o equivalente
Agua, mínimo 750ml
Cubierta de la cabeza

Bolsa de kit de carrera (RKB)

Colchoneta, sábana o equivalente
Alimentos de recuperación (geles/barras/comidas deshidratadas)
Kit de lavado y toalla
Traje de baño y sandalias de ducha.
Linterna de cabeza y tapones para los oídos
Botiquín personal de primeros auxilios (botiquín de ampollas, paracetamol, antidiarreicos, higiene personal y recetas, protector solar, etc.) No se recomienda el ibuprofeno en estas condiciones.

Equipamiento opcional:

Bastones, silbato o brújula.

Teléfonos móviles y otros dispositivos electrónicos:

Hay electricidad en todos los campings para cargar teléfonos y relojes GPS.

ARTE. 19: COMPORTAMIENTO EN CARRERA Y MEDIO AMBIENTE

Los organizadores de Al Andalus Ultimate Trail promueven un ambiente de simpatía e igualdad para todos los participantes. Pedimos a cada corredor que traiga una actitud de competencia amistosa, apoyo y paciencia al evento.

AAUT depende en gran medida de los recursos de los pequeños pueblos, aldeas, varios departamentos turísticos y el Gobierno Regional y solicita que todos los competidores traten a la población local y al medio ambiente con respeto. La interacción entre los habitantes del pueblo y los competidores es importante para la carrera y es un buen ejemplo de cómo el turismo deportivo puede beneficiar a una región. Queda terminantemente prohibido fumar de cualquier tipo y tirar cualquier envase de comida o agua u otros elementos en el recorrido de la carrera o en las zonas de acampada.

ARTE. 20: LOS ESPACIOS PROTEGIDOS

La mayoría de la ruta de la carrera atraviesa parques naturales y monumentos protegidos. Estas áreas tienen reglas y regulaciones especiales que deben ser observadas por el participante. Cada

participante debe firmar un informe para confirmar que comprenden la fragilidad e importancia de los espacios protegidos.

De acuerdo con el gobierno de Andalucía, el participante debe respetar y practicar estas observaciones:

- No alterar ni destruir ningún elemento natural del espacio protegido.
- Respeto riguroso de la flora y fauna de los parques naturales.
- No arrojar ni desechar objetos o basura fuera de zonas específicas.
- No enterrar ni ocultar basura residual.
- Prohibición de fuego y fumar en todo momento.

Para obtener más información sobre los Parques Naturales de la ruta de la carrera, descargue los folletos:

- [ZEC Sierra de Loja](#)
- [Monumento Natural Tajo de Alhama](#)
- [Parque Natural de las Sierras Tejeda, Almijara y Alhama](#)

ARTE. 21: QUEJAS

Todas las quejas o sugerencias de los competidores que no sean de emergencia deben dirigirse por escrito después de la carrera a los organizadores de la carrera a info@teamaxarsport.com. Respuestas emitidas dentro de las 24 horas.

ARTE. 22: COBERTURA FOTOGRÁFICA Y/O VIDEO

Equipo Axarsport s.l. se reserva todos los derechos exclusivos para la cobertura de fotos y videos de Al Andalus Ultimate Trail. Los participantes deben aceptar que Team Axarsport s.l. Podrán tener uso exclusivo de su identidad y fotografías individuales o colectivas para todo lo relacionado directa o indirectamente con su participación en Al Andalus Ultimate Trail.

Cualquier cobertura de cámara fija, video o película realizada durante Al Andalus Ultimate Trail no puede ser utilizada por los participantes, su entorno o entrenadores para ningún otro uso que no sea personal, salvo autorización previa o acreditación de Team Axarsport s.l. En consecuencia, cualquier proyecto de libro o película (cortometraje, largometraje) debe obtener la autorización previa de Team Axarsport s.l.

ARTE. 23: LISTA DE CLASIFICACIÓN / PREMIOS

CLASIFICACIÓN GENERAL:

Clasificación masculina

1er premio: Trofeo AAUT personalizado/Premios patrocinados

2º premio: Trofeo AAUT personalizado / Premios patrocinados

3er premio: Trofeo AAUT personalizado / Premios patrocinados

Clasificación femenina

1er premio: Trofeo AAUT personalizado / Premios patrocinados

2º premio: Trofeo AAUT personalizado / Premios patrocinados

3er premio: Trofeo AAUT personalizado / Premios patrocinados

Clasificación del equipo

1er premio: Trofeo AAUT personalizado / Premios patrocinados

CLASIFICACIÓN GENERAL: